



Ciudad de México a 20 de julio de 2020.

Boletín de prensa 07/2020

CERTIFICA EL CLIMATE BOND INITIATIVE (CBI) EL PROGRAMA DE VIVIENDA SOCIAL DE SHF “ECOCASA”

El Climate Bond Initiative (CBI) certificó el Programa **EcoCasa** de Sociedad Hipotecaria Federal, S.N.C. (SHF), como estándar bajo la modalidad de “Low Carbon Residential Buildings” en México. Con esta certificación, **EcoCasa** se convierte en el **primer programa de vivienda residencial en México certificado por el CBI** y el **primero enfocado particularmente a vivienda social en el mundo**.

El CBI es la organización internacional que trabaja exclusivamente para movilizar el mercado de capital más grande de todos, el mercado de bonos que mueve 100 billones de dólares, para aportar soluciones contra el cambio climático. La institución promueve la inversión en proyectos y activos necesarios para una rápida transición a una economía con bajas emisiones de carbono y resistente al clima.

Este reconocimiento permitirá posibles emisiones de Bonos Verdes con respaldo de los proyectos de vivienda evaluados, certificados y financiados por SHF bajo los criterios del Programa **EcoCasa**, fomentando las emisiones adicionales de otros participantes y aumentando gradualmente la construcción de casas bajas en emisiones de carbono.

Beneficios del Bono Verde:

- Fomentar el financiamiento sostenible rumbo a una economía verde.
- Aumentar e impulsar las inversiones en proyectos sostenibles.
- Fomentar el desarrollo de actividades social y económicamente eficientes.
- Contribución integral a los objetivos de desarrollo sostenible.
- Conciencia ambiental de edificación sostenible.

EcoCasa es el Programa líder de vivienda social sustentable en México que permite la reducción de emisiones de CO2 en más de un 20 por ciento, comparada con una casa de línea base, además contribuye con los objetivos de desarrollo sostenible y los compromisos ambientales del país, adquiridos internacionalmente.

Este programa que funciona desde 2013, fue creado por SHF en conjunto con el Banco de Desarrollo Alemán (KfW) y el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), busca fomentar la construcción bajo un enfoque de sustentabilidad y genera incentivos para la edificación de vivienda adecuada contribuyendo al Programa Nacional de Vivienda y beneficiando en la actualidad a más de 75 mil familias.

Cabe destacar que la reducción acumulada de emisiones de gases de efecto invernadero (GEI) de este programa asciende a 1.9 millones de toneladas de CO2 equivalente, sin embargo se buscará un mayor fomento de vivienda sustentable.





Sociedad Hipotecaria Federal se suma a las acciones de sustentabilidad del Gobierno de México y de la Banca de Desarrollo en el fomento de viviendas adecuadas construidas de forma sostenible y con un mejor entorno urbano, en beneficio de miles de familias mexicanas.

1 <https://www.climatebonds.net/standard/buildings/residential/calculator>

* * *

Comunicación Social

Teléfono: 5263-4500 ext. 4887

Correo electrónico: comunicacionshf@shf.gob.mx

Twitter: @SHFoficial

Facebook: Sociedad Hipotecaria Federal (SHF)

